

En vedette

Les bons coups de twirling bâton



Ils avaient prévu un spectacle flamboyant, pari tenu pour les membres de l'UFOLEP et bien sûr des « twirlers » qui ont su briller de mille feux dimanche dernier au hall des sports de Trinité. C'est parés de leurs plus beaux costumes que ces jeunes sportifs ont effectué des prouesses gymniques et artistiques. Le public comme les juges ont pu se rendre compte du potentiel de cette discipline en Martinique. On ne peut que leur apporter nos encouragements pour la suite et attendre le prochain rendez-vous.

A TRINITE, deux clubs ont répondu favorablement à l'invitation de L'UFOLEP et ses clubs affiliés, à l'occasion du premier critérium de twirling-bâton qui s'est tenu dimanche matin au palais des sports.

Reportage Albert A

Un dimanche coloré



Elle est la plus jeune et elle un avenir très prometteur.



Le Twirling-bâton est un mélange de danse et de gymnastique avec des mouvements de bâton. Il se pratique pour l'esthétique du geste et de la beauté des performances. Il exige à la fois souplesse et rigueur.



Dorian Bridier est le seul garçon qui pratique le twirling.